

# *L'Allemagne ne reconnaîtra pas à l'envoyé de Juan Guaidó le titre d'ambassadeur*

---



Berlin, 27 mars, (RHC).- L'Allemagne a décidé de ne pas reconnaître à l'envoyé de Juan Guaidó le titre d'ambassadeur du Venezuela.

Un communiqué du ministère allemand des Affaires étrangères précise que des fonctionnaires de ce ministère ont reçu Otto Gebauer en tant que représentant de celui qui s'est auto-proclamé président par intérim du Venezuela mais jamais en tant qu'ambassadeur du pays latino-américain.

Le communiqué ajoute que le gouvernement allemand ne prévoit pas non plus faire des pas visant à rendre officielle une mission diplomatique représentant Juan Guaidó.

Le gouvernement espagnol a d'autre part demandé aux États membres de l'Union Européenne de n'accorder aux représentants de Juan Guaidó aucun type de statu diplomatique. Le gouvernement espagnol a rappelé que ce droit revient légitimement au Chef d'État vénézuélien, Nicolás Maduro.

Heike Hänsel, députée du Parti La Gauche, a dénoncé dans des déclarations au journal Neue Osnabrücker Zeitung, citées par Reuters les manœuvres du gouvernement allemand en marge du droit international, lorsqu'il a reconnu Juan Guaidó, comme président par intérim du Venezuela.

Elle a signalé qu'une fois expiré le délai des 30 jours que la loi accorde au président intérimaire pour convoquer des élections, le gouvernement allemande a dû faire de toute évidence marche arrière et refuser l'accréditation au dit ambassadeur de M. Guaidó.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186921-lallemagne-ne-reconnaitra-pas-a-lenvoye-de-juan-guaido-le-titre-dambassadeur>



**Radio Habana Cuba**